
Presenti: Suzana Svitich,

Rak i tovac. P atrizia Bosich

Asse nti: Sandra Brakus BrZenda

ingiustificata)

La riunione ha inizio alle ore 9:37.

ORDINE DEL GIORNO:

I ) Resoconto finanziario semestraler

Ard. 1. Il contabile illustra in breve il Resoco
pafte delle entrate pervenute entro il 30 giu
s,colastica di cui la maggior parte verrdr utili
il contabile menziona che sia il Ministero c

loro possibilitd. Segnaliamo pure che il con

tutti imembri del Comitato scolastico per il
attivo di 328.913.19 kn.

L,a direttrice menziona che ouest'anno. a

verranno cambiati i pavimenti delle stesse da

scuola.

[,a direttrice informa i membri del Comit
indirizzali al l' acq u i sto di altr ezzalure d i dalt
per l'insegnamento di classe, per le perilbric
[,a direttrice f'a sapere ai membri che nella
finanziati dal Comune di Lisignano nonchd
energetico di quest'ultima finanzialo dalla
dell'inizio delle lezioni a settembre (per cca

L.a direttrice invita i membri a dare il loro
semestrale.

I membri accettano e approvano all'unantmt

2) Benestare inerente i

delle modifiche del

libri di testcr per

Conclusione della seduta telematica del Comitato scolastico tenutasi nella sede cenlrale dlellla

Os novna Sko la-Scuola elem erita re Giuseppina Martinuzzi Pula-Polla

il lp luglio 2019

l,aura L,ipnzar. Sinaida f'erkovii MatoSevic. Kril;tina Alrii

(assenza giuLstilricata), Daria Deght:nghi (asisenza

A.lla riunione sono presenti cinque membri {el Comitato s,colastico, quorum necessario per portare

decisioni valide.

L'ordine proposto del giorno, e stato approv{to all'unanimi1.Dr.

to finanziario semestrale sottolineando che la maLggior

201 9 riguardLano i versamenti provenienti dallaL tnensa

ta per le paghe clei dipendr;nti del doposcuola. Inoltre,
la Resione li;trana hanno pure contribuito in brase alle

bile ha stilato una tabella riassuntiva e l'ha distribr.rita a

rare meslio la situizione. La scuola risr-rlta essere itr

della Scuol,a, \'erranno irnbiancate due aule e inoltrr:

che l'anno scorso non erano incluse nel rinnovo dellrl

o scolastico che il llinistero ci ha versato dei lbndi
he del valore di 40.000.00 kn (100.00 kn per alunno)

e oer le mat,3rie scientifiche.
rif'erica di Sissano ci sorro lavori in corso che vengonc-r

ella perif-erica di Gallesano dove c'e in atto il ritrnovo
itta di Dignano. Causa i lavori, si prevede ill ninvio

ue settimane) perr entrambe: le periferiche.
estare per l'approvazione del Resoconto finanz,iario

Resoconto 1'rnranziario semt:stral e.

materie opzionali e di corrseguenza l'approvaz:tone

Piano di acquist per l'anno 20119 r'iguaLrdantr: i libri di testo



A,d.2. In conformitdr con la Leg;ge sui libri di
e media (GU 11612018) e sull'ultima indi
acquistare non solo i libri di testo per lt:
(religione, informatica, tedesco). Il pacchetto
sono state inviate di eid a 4 fornitori.

A.lla signora Afric Rakitovac interessa sa

risponde che gli stessi dovrann,o essere restit
e le fa sapere che nel caso vengano persi o

ciascun libro.

Inoltre, la direttrice informa tut-ti i membrri c

sard pubblicata la lista dei quaderni attivi
cultura figurativa, ecc.) che do',,ranno ess;ere

Di conseguenz.a, la direttrice chiede il
acquistare i summenzionati libri nonche di m
i libri di testo.
I membri del Comitato scolastico danno il 1o

3) Varie

Ad. 3. Alla signora Afrii Rakitovac interessa
in una delle precedenti sedute riguardante
strggerimento di non dividerle affinchd possa
che ha preso nota e che provvederdr in propos
La signora Bosich fa sapere che ne' Lei ne' t
olferto a scuola sottolineando che il suo disap
Afrii Rakitovac si associa al disappunto
rappresentante dei genitori, inL molti le si
riguardo. Entrambe hanno da rirJire sulla vari
viene preparatala pasta, soprattutto con la
inoltre esprime il suo rammarico proponendo
propone che il menir per il prossimo anno
Entrambe aggiungono che i trambini
consumato i pasti in cucina. La direttrice ha

La seduta termina alle ore l0:0.1 del qiorno 1
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esto e altri marteriali educativi per la scuola elementare

ione del Ministero, la nostra scuola ha I'obbliso di
erie obbligatorie bensi anche per le materie opziLonali
n tutto ammonta ir 186.436,00 kn senza PD'y'. le offerte

re se i libri dovranno essere restituiti. La dire:ttrice
iti alla fine dell'arrno di insegnamento ovver,f, a giugno
inati, i genitori dovranno risarcire il 50% del val,ore di

e entro il l5 luglio 2019 sulle pagine web della ScLrola

degli altri mateliali didattici indii;pensablli (tecnica,
quistati da parte dei genitori.

stare ai mernbri del Comitato scolar;tico per. poter
ificare il Piano d i accluisto per | 'anno 201 9 riguardante

benestare all'unanimitd.

sapere se la direttrice ha ac,cetlato la suit proposta fatta
e attuali prime r:lass;i del doposcuola ov,,zero il suo

conoscersi meglio tra loro. La direttrice lle fa sapere

ti altri genitori non sono contenti del pranz,o chr: viene
to riguarda soprattutto la qualitd dei pasti. I-a s;ignora

ella signora Bos;ich aggir"rngendo inoltre che come
no rivolti esrprimendo la propria insoddisfazione a

delle pietanize ovvero fanno notare chr: troppo spesso
nna nonchd cirrboidrati in eccesso, La sisnora .Bosich

mini corso per la cuoca, La signora Afrii, Raltitovac
astico includa piir verdura, carne e minestrer,
si lamentano di essere arncora affamati dooo aver

nota di quanto detto da parte delle sign,ore,

luglio 2019.

La Presidente del Comitato scolerstico

ISUZANA S'VI'fICH


